



チーム西小(子供・教職員・保護者・地域)

国西小学校だより No. 7

発行日 平成28年11月17日

発行人 舘野 正治 (校長)

発行所 下野市立国分寺西小学校

I 西小まつりでは大変お世話になりました。

西小まつりでは、来賓の皆様・地域の皆様・PTA役員の皆様には、バザー・お弁当引き替え・子供のレクレーション等でご負担をおかけしました。皆様のおかげで、子供達は学年発表などで頑張ったり皆様とふれ合ったりすることができ、思い出に残る楽しい一日となりました。ありがとうございました。



II 子供たちの様子

○古代米の収穫

5年生と6年生が古代米の収穫をしました。「稲刈り」して「おだかけ」して、「脱穀」もすべて子供たち自身の手で行いました。西小の古代米作りは、田んぼづくり、田植え、草取り、稲刈り、脱穀、おだかけ、そして試食まで、全部子供たちの手で行います。おコメ作りのすべての過程を体験学習します。普通の学校は、よくて田植えと稲刈り程度です。本校の古代米作りは、西小ならではの特色ある教育活動です。



○ 11/2 2年生菊まつり校外学習

天平の丘公園に、菊まつり見学と秋を見つける生活科学習に行ってきました。菊まつりでは、主催者の方にわかりやすく菊について教えていただきました。また、ドングリを拾ったり綺麗な落ち葉などを拾って秋を見つけることができました。写真は、菊の説明を聞いている様子です。



○ 11/4 5年シイタケ栽培体験型食育事業

きのこで有名な「株式会社北研」から2名の講師の方と「下野市を元気にする会」の方がいらして、キノコに対する食育授業を行ってくれました。クイズや実物をとおしてキノコの知識を深めたり、シイタケの菌床栽培を体験することができました。授業実施から7～10日後には、美味しいシイタケが収穫できるそうです。



○ 11/9 全校サツマイモ掘り(学校農園にて)

篠崎孝行様の指導のもと、全校児童で「安納芋」と「ベニハルカ」の2種類のサツマイモを収穫しました。子供達はサツマイモを畑から引き抜く度に歓声を上げていました。篠崎様には、畑の畝づくり、苗植え、つるきりなど何度もお世話になりました。有り難いことです。



○ 11/9 5, 6年生キンボールスポーツ教室

市スポーツ推進員2名の方をお迎えして、体育館でキンボールを指導していただきました。ボールになじむところから初めて、ゲームを楽しめるまでできるようになりました。最初は戸惑っていた子供達も、最後にはレベルの高いプレーをできるまで上達しました。



○ 11/10 3, 4年生社会科校外学習(益子方面)

3年生と4年生が益子方面に行ってきました。酒蔵の見学、旧濱田庄司邸の見学、窯元での手びねり体験など、楽しく見学したり体験したりしてきました。とても充実した体験学習だったようです。(画像は窯元で職人さんのろくろを見学しているところです)



○ 11/15 5年生社会科校外学習

社会科の校外学習で、「読売新聞宇都宮支局」と「日産自動車栃木工場」に行ってきました。新聞社では、取材から記事になるまでの流れを実際にやっていただきました。日産自動車では、実際に車ができていく様子を間近に見ることができて、子供達は大喜びでした。

